

AWNI

Lepas Siswa Kelas VI, Kepala Sekolah UPTD SDI Panggajoang : Teruslah Belajar, Berkarya Untuk Bangsa Dan Agama

Rosmini - MAMUJUTENGAH.AWNI.OR.ID

Jun 7, 2023 - 20:28



Mamuju Tengah – Kepala UPTD SDI Panggajoang Kecamatan Budong-budong Kabupaten Mamuju Tengah menggelar acara Perpisahan dan Pelepasan Siswa Kelas VI yang dikemas secara sederhana namun berkesan bagi Siswa-siswi yang akan tamat pada tahun pelajaran 2022/2023.

Dengan tema “ Teruslah Belajar, Berkarya Untuk Bangsa dan Agama Dengan Diiringi Doa Orang tua Serta Guru” sebanyak 16 Siswa yang ditamatkan 7 laki-laki 9 Perempuan yang dihadiri oleh Kordinator Wilayah (Sugiat S. Pd, M. Pd) dan Pengawas Kecamatan Budong-budong (Hj. Nurmayanti S.Pd,M.Pd) Ketua

Komite dan orang tua siswa Rabu 07/06/2023.



Kepala Sekolah menyampaikan sebelum diumumkan Nama-nama siswa siswi yang lulus saya meyakinkan bahwa apapun hasil pengumuman nanti adalah hasil dari kegiatan belajar dari kelas 1 sampai 6 terutama nilai kelas 4,5,6 dan itu juga takdir terbaik dari Allah SWT.

“ Tetap selalu bersyukur atas apapun hasil yang diperoleh,tetep lah menjalin komunikasi dan silaturahmi dengan pihak sekolah,tetap menjadi pribadi yang mandiri, berakhlak mulia,tangguh dan siap menghadapi persaingan di era sekarang,” Ucap Hj. Arbaena S. Pd saat memberi sambutan.

Lanjutnya, sayangi dan selalu berbakti kepada orangtua yang telah membesarkan dan membimbing hingga saa ini.



“Selamat atas kelulusan siswa siswi yang akan dinyatakan lulus nantinya. Jaga nama baik sekolah, orang tua, keluarga, masyarakat dan jadilah pribadi yang bisa membanggakan, “ Ujar Kepala Sekolah.

Acara ini bisa terlaksana berkat kerjasama pihak sekolah dan orang tua siswa dalam hal ini diwakili oleh komite. Semua memberikan dukungan penuh untuk mensukseskan acara

Selaku Kordinator wilayah kecamatan Budong-budong Sugiat mengungkapkan kondisi pada zaman sekarang dan menyarangkan agar orang tua menjaga anak-anaknya dari virus android.



Ia menyarankan anak-anak dijaga dari dampak negatif android, jadwal penggunaan dan awasi saat anak-anak menggunakannya, berikan pendidikan agama yang baik sebagai pondasi mereka kedepan.

Sementara Hj.Nurmayanti mengharapkan agar siswa siswi yang dinyatakan lulus tetaplah belajar, lanjutkan kejenjang selanjutnya jangan ada yang putus sekolah.

Ia menyarankan agar orang tua selalu memberikan dukungan kepada anak-anaknya agar tetap mau terus belajar supaya bisa meraih cita-citanya.

Terpantau acara dilanjutkan dengan membagikan Surat Keterangan Lulus (SKL) yang akan dipakai saat mendaftarkan diri di SMP dan memberikan kenang-kenangan berupa bingkai yang berisi Foto bersama Guru dan Pengawas saat memantau ujian.